

## INFOS

### Nouvelle adresse pour la CAF

Le nouveau local, de l'agence antiboise de la Caisse d'Allocations Familiales (CAF), situé au **41 avenue Reibaud**, accueille le public du lundi au vendredi, de 8h à 15h30. Implanté au cœur de la ville, ce nouvel espace d'accueil moderne est situé, à proximité des transports en commun. L'ancienne agence de l'allée des Terriers est définitivement fermée.



### Nouvelle adresse pour la Poste du centre-ville

Une nouvelle agence postale a ouvert dans le Vieil Antibes, en remplacement du bureau historique de l'avenue Paul-Doumer. Situé au **3 rue Championnet**, le bureau est dénommé « Antibes Cœur de Ville ». Les équipes reçoivent le public du lundi au vendredi, de 9 heures à 18h, et le samedi, de 9 heures à 12h. Au sein des locaux plus modernes, accessibles et agencés pour respecter la confidentialité des échanges, La Poste propose un grand panel de services. Outre l'affranchissement et le retrait ou dépôt de courrier et colis, un espace bancaire est élargi à l'étage. Il est également possible de passer l'examen du Code de la Route, d'acheter un forfait de téléphone et même une paire de lunettes à monture recyclée.

## La Biotoise de la terre au bronze



### La Porteuse de Jarre, exposée devant la gare de Biot, a été reconstituée en bronze

« La Biotoise » est de retour, devant la gare SNCF de Biot. De son nom officiel, « La Porteuse de jarre » a repris la place qu'elle occupe depuis plus de 70 ans dans le quartier situé en réalité sur la commune d'Antibes.

Cette fois, la statue, qui rend hommage à la tradition potière de Biot, est en bronze. En novembre 2021, un acte de vandalisme avait détruit les bras et la jarre de sa version initiale en terre cuite, provoquant une vive émotion au sein de la population.

#### Symbole du patrimoine local

En effet, « La Porteuse de jarre » fait partie du patrimoine local. Réalisée par Marcel Bouraine, le sculpteur reconnu de la période Art Déco l'avait offerte à la Ville de Biot, où il a habité jusqu'à sa mort, en 1948. Les habitants se sont pris d'affection pour la statue installée devant la gare en 1951, à tel point qu'ils l'ont renommée « La Biotoise ».

Alors, pour qu'elle résiste à toute nouvelle détérioration et qu'elle retrouve son lustre d'antan, les villes d'Antibes

et de Biot ont fait réaliser cette édition en bronze par la fonderie d'art local Guyot-Crest. Afin de reproduire cette œuvre sans toucher à la statue endommagée, un moule a été créé à partir de l'autre « Porteuse de jarre » en bronze exposée à Barentin, près de Rouen. Cette dernière avait été conçue pour l'Exposition universelle de Paris, en 1937.

#### Deux Biotoises

La nouvelle statue pèse 1,5 tonne pour 3,60 m de haut. Plus résistante, « La Biotoise » est prête à traverser les générations sans crainte d'une nouvelle atteinte. Cette Porteuse de jarre continuera à veiller sur les Biotois, les Antibois et les visiteurs, témoignant du lien indéfectible entre ces deux villes et de l'attachement de leurs habitants à leur patrimoine.

Quant à la version originale en terre cuite, elle est restaurée. Les bras et la jarre ont été reconstruits. « La Porteuse de jarre » est réintégrée dans le paysage de Biot, exposée à l'entrée du chemin Neuf.